

Ausflug der Lernenden des Pflegezentrums

Der alljährliche Ausflug der Lernenden des Pflegezentrums Baar startete dieses Jahr mit einer Besichtigung des heilpädagogischen Schul- und Beratungszentrum Sonnenberg.

Baar David Oberholzer stellte den Lernenden des Pflegezentrums das Angebot des heilpädagogischen Zentrums vor. Er führte die Auszubildenden durch die Schule und durch den Wohnbereich. Mit diversen Hilfsmitteln und Stationen im Museum brachte er ihnen ausserdem die Blindenschrift näher.

Escape-Room Zürich

Der Ausflug führte die Lernenden anschliessend nach Zürich in einen Escape Room. Eine Gruppe betrat

den Raum des Dschungels und musste einen hungrigen Tiger füttern. Die andere Gruppe tauchte in die Welt des Wilhelm Tell ein und reiste in längst vergangene Zeit zurück. In beiden Räumen waren viele spielerische Knobeleyen, knifflige Rätsel, Hinweise und versteckte Elemente zu lösen. Dabei war viel Köpfehen, Fantasie, Geschick, Logik und Kombinationsgabe von den Pflegeprofis von morgen gefragt. Beide Gruppen konnten sich aus den Räumen befreien und den Raum als Helden verlassen. Bei einem gemütlichen Abendessen im Restaurant Krone in Baar liessen die Lernenden mit ihrer Bildungsverantwortlichen dann den interessanten Tag ausklingen.

PD/DK



Die Lernenden des Pflegezentrums Baar genossen den Ausflug.

z.V.g.